



Einkaufszentrum Länderpark Stans



Bauherr

Genossenschaft Migros Luzern

Bauzeit

2008 – 2010

Volumen

5 Mio. Franken

Auftrag

Der Umbau des Länderparks in Stans, mit einer Gesamtfläche von 19'500 m² das grösste Einkaufszentrum in der Region, erstreckte sich über zwei Jahre und fand bei laufendem Betrieb statt. Der Grundauftrag für Maréchaux bestand im Ladenbau, der in einem Einkaufszentrum dieser Dimension ein komplexes System an Einrichtungen zum Brand- und Personenschutz beinhaltet. Eine besondere Herausforderung stellte die Koordination der zahlreichen Mitarbeiter auf der weitläufigen Baustelle dar. Schliesslich musste der vorgegebene Eröffnungstermin eingehalten und gleichzeitig das Einkaufserlebnis für die Konsumenten nicht beeinträchtigt werden. Auftrag erfüllt.

